

México, D.F. A 20 de octubre de 2012.- La delegación mexicana de apnea conquistó el primer lugar con siete medallas, cinco de oro, una de plata y una de bronce, en la 2ª. Copa Internacional de Actividades Subacuáticas “Ramón Aroche In Memoriam” celebrada en la Habana, Cuba del 12 al 17 de octubre de 2012 así lo dio a conocer Rogelio Flores Aguilera, presidente de la Federación Mexicana de Actividades Subacuáticas. Rogelio Flores Aguilera mencionó que México superó a las delegaciones de Colombia (una medalla de oro, una de plata y cuatro de bronce), Cuba (4 de plata) y Venezuela (una de bronce), siendo este uno de los mejores resultados en este tipo de certámenes regionales.

Por su parte, José Manuel González Ramírez, quien fungió como delegado y entrenador del equipo azteca, dijo: “Llevamos un equipo balanceado con la experiencia de Alejandra López Rodríguez y Alejandro Lemus Nava, quienes resultaron ser los atletas más sobresalientes; sumándose los atletas noveles como Estrella Navarro Holm, Frida Ruíz Lemus, Virginia Alicia Velarde, Luis Copado Albavera y Luis Figueroa Aguirre.

“Las nuevas caras de la apnea mexicana ya iniciaron un camino en esta especialidad en el Continente, pero además en la competencia de Cuba se superaron casi al cien por ciento las marcas personales de cada integrante del grupo”, aseveró González.

Por si fuera poco, añadió el entrenador, se igualó el resultado que se tuvo en la 2ª. Copa CMAS Zona América que se llevó en el 2008 en Acapulco, Guerrero.

José Manuel González destacó la participación de Alejandro Lemus, competidor mexiquense, quien logró tres preseas doradas y al mismo tiempo estableció dos nuevos récords mexicanos: apnea dinámica sin equipo con 129.065 metros y en apnea dinámica con equipo 183.788 metros. En apnea estática, Lemus se llevó el oro con marca de 6.33.34 minutos.

La capitalina Alejandra López se hizo de la medalla dorada en apnea estática con un registro de 4.59.52; la yucateca Frida Ruíz alcanzó el oro en apnea dinámica sin equipo con 97.860 metros; Estrella Navarro sumó las preseas de plata y bronce para México en apnea dinámica con equipo (132.50 metros) y apnea dinámica sin equipo (83.440 metros).